

## ME-Meßsysteme nimmt die Photovoltaik Anlage in Betrieb

Im Oktober 2020 haben wir den Bau unseres Firmengebäudes erfolgreich abgeschlossen. Bereits in der Gebäudeplanung wurde die Montage einer PV-Anlage berücksichtigt.

In enger Zusammenarbeit mit der Fa. Energieinsel GmbH aus Vehlefanzen haben wir die Anlage geplant und umgesetzt.



Zur Finanzierung des Vorhabens haben wir Mittel des Landes Brandenburg aus dem Programm RENplus2014 eingesetzt.

Seit Juni 2022 produzieren wir unseren eigenen Strom aus Solarenergie. Die 301 Solarpaneele überdecken ca. 500m<sup>2</sup> unseres Produktionshallendachs. Bei einer maximalen Leistung von 99,9kWp und des im September angeschlossenen Energiespeichers mit ca. 44kWh erwarten wir eine Einsparung von ca. 30% unseres Energiebedarfes.

*Gefördert durch:*



**EUROPÄISCHE UNION**  
Europäischer Fonds für Regionale Entwicklung

[efre.brandenburg.de](http://efre.brandenburg.de)